

Info Saint-Simon

Décembre 2017



Vivement décembre !

Novembre gris et pluvieux est derrière nous... Soyons donc ensemble pour le sprint final de l'année 2017. Trois semaines encore et hop ! Les vacances sont à nos pieds.

En décembre, plusieurs activités plaisantes et excitantes nous attendent. Tâchons de demeurer dans l'agréable malgré la fébrilité, la fatigue et la patience qui nous font parfois faux bond.

Rencontrons-nous, réunissons-nous dans le détour de l'empathie, de la bienveillance et de l'humour.

En cette période de festivités, rappelons-nous combien le partage et la générosité font du bien.

*"Il est grand temps
de rallumer les
étoiles."*

Guillaume Apollinaire

Salutations !

Christiane Guyonneau
Directrice

Saviez-vous que...

- Les élèves de la maternelle font des ateliers de cuisine ?
- Le conseil d'élèves a eu sa première réunion? Il a été question des festivités du mois de décembre. Vous recevrez des informations sous peu concernant les activités spéciales du mois de décembre.
- Plusieurs classes font partie du Club littéraire organisé par les bibliothécaires de la CSDM ? Les élèves découvrent un nouvel album tous les mois.
- Les élèves de 6^e année ont amassé plus de 400 \$ lors de la soirée des rencontres de parents ?
- Les élèves des classes d'accueil écrivent des lettres aux lutins ?
- La remise des bulletins s'est déroulée dans une atmosphère de joie ?

Voilà quelques traces de la vie de l'école !



Brigadier rue Reims et Legendre

Nous avons reçu l'information par le SPVM qu'il n'y aura plus de brigadier scolaire au coin des rues Reims

et Legendre. Je tiens à vous assurer que nous avons mentionné aux personnes concernées du SPVM notre mécontentement face à cette situation. Selon l'information reçue, le SPVM considère que cette artère n'est pas assez achalandée. Si vos enfants utilisent ce passage, merci de les informer de traverser la rue aux coins des rues **Meunier et Legendre**. À cet endroit, il y a la présence d'un brigadier scolaire.

MESSAGE AUX ÉLÈVES

Si vous êtes comme moi, vous aimez sans doute jouer dans la neige. Pour rendre les jeux dans la neige encore plus agréable, il est important d'avoir des vêtements adéquats. Qu'en pensez-vous ?

Préférez-vous revenir des récréations et du dîner bien au chaud et au sec ou revenir mouillé et congelé ? Quelle situation est la plus agréable ? Pensez-y !



En hiver, tu dois porter tous ces vêtements pour ne pas prendre froid!

Une
tuque



Un manteau chaud



Des mitaines



Un foulard



Des bottes



Une salopette

La Directrice

L'heure du thé

Voulez-vous prendre un thé avec la directrice ?

Le **mardi 16 janvier 2018** aura lieu **heure du thé** entre les parents et la directrice. **L'heure du thé**, c'est une rencontre informelle pour discuter de différents sujets concernant l'école qui vous intéressent.



Cela vous intéresse-t-il ? Il ne suffit que de m'écrire à l'adresse courriel suivante guyonneauc@csgm.qc.ca pour me faire savoir votre intérêt.

Je vous y attends !

Mardi 16 janvier de 14 h 30 à 15 h 15



Dates importantes

12 décembre : journée pédagogique
25 décembre au 5 janvier : congé
8 janvier 2018 : journée pédagogique

Période officielle des inscriptions : 8 janvier au 26 janvier 2018

Code de vie

Au mois de décembre, nous poursuivons l'enseignement des comportements attendus en lien avec la **persévérance**. Nous avons remarqué une amélioration concernant la ponctualité, mais nous devons maintenir les efforts. Nous sommes capables !

Pour le mois de décembre, nous insisterons sur l'importance d'avoir son matériel. Avoir son matériel (cahiers, crayons, agenda, vêtement d'éducation physique, flute, etc.) aide à s'engager dans ses apprentissages, dans sa réussite éducative. Nous aborderons également avec les élèves l'aspect du **matériel permis**. Les jeux, les jouets, les cartes et les petits objets de la maison qui sont apportés à l'école sans autorisation sont parfois à l'origine de conflits. Les membres de l'équipe-école doivent gérer des vols, des bris, des pertes. C'est pourquoi nous avons mentionné à tous les élèves l'importance d'amener à l'école que le matériel nécessaire et permis par le personnel de l'école. Merci encore de votre collaboration !

Une sortie

Les élèves de 4^e année, des classes de Marie-Line et Guy, ont la chance de vivre cette année un projet enrichissant et multidisciplinaire intitulé « Explore les sommets de Montréal ». Le projet, qui se déroule jusqu'au printemps prochain, permet aux élèves de découvrir les trois sommets du Mont-Royal et les grandes institutions qui s'y trouvent.

La première étape du projet a eu lieu le vendredi 17 novembre. Nous avons visité l'oratoire Saint-Joseph et nous avons fait une randonnée sur la géologie au sommet de Westmount.

Une très belle sortie que nous avons vraiment appréciée !
Marie-Line et Guy





Les 3e année visitent le Planétarium



À Saint-Simon, on aime jouer aux échecs !

